

ABSTRAK

Siti Nurhalimatus Zahrah, 2022, *Pengaruh Kemandirian Terhadap Pengambilan Keputusan Studi Lanjut Siswa Kelas XII IPA MAN 2 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing : Misnawi, S.Pd.I., M.Pd.I.

Kata Kunci : Kemandirian, Pengambilan Keputusan Studi Lanjut

Siswa merupakan remaja akhir dalam proses berkembang memiliki potensi untuk mengembangkan perilaku mandiri, kemampuan berfikir yang baru, dan mulai mengembangkan keputusan-keputusan awal yang berkaitan dengan tujuan yang ingin dicapainya. Serta memiliki tugas perkembangan karir, salah satunya adalah memilih studi lanjut. Kemandirian merupakan kemampuan dalam menguasai diri. Kemampuan tersebut diperlukan agar mereka tidak bergantung pada orang lain, serta mampu dalam mengambil keputusan-keputusannya sendiri dan konsisten terhadap keputusannya, terlebih dalam mengambil keputusan studi lanjut.

Dalam penelitian ini terdapat dua rumusan permasalahan yang diajukan peneliti yaitu adakah pengaruh kemandirian terhadap pengambilan keputusan studi lanjut siswa kelas XII IPA MAN 2 Pamekasan?; Seberapa besar pengaruh kemandirian terhadap pengambilan keputusan studi lanjut siswa kelas XII IPA MAN 2 Pamekasan?. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kemandirian siswa terhadap pengambilan keputusan studi lanjut siswa kelas XII IPA MAN 2 Pamekasan dan seberapa besar pengaruh kemandirian terhadap pengambilan keputusan studi lanjut siswa kelas XII IPA MAN 2 Pamekasan. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif dengan metode pengumpulan datanya berupa angket. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 206 siswa kelas XII IPA dan sampelnya sebanyak 67 siswa yang terdiri dari 19 siswa laki-laki dan 48 siswa perempuan. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *random sampling* dan analisis datanya menggunakan uji validitas, reliabilitas, dan uji asumsi klasik yang meliputi uji normalitas, uji linieritas, uji regresi linier sederhana, uji koefisien korelasi, uji determinasi R square dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh yang signifikan dari kemandirian terhadap pengambilan keputusan studi lanjut siswa kelas XII IPA MAN 2 Pamekasan. Hal itu dibuktikan dari hasil hipotesis dilihat dari perbandingan nilai t , dimana nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} , yaitu $6,496 > 0,2404$. Sehingga hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima, artinya ada pengaruh yang signifikan dari kemandirian terhadap pengambilan keputusan studi lanjut siswa kelas XII IPA MAN 2 Pamekasan dengan taraf signifikansi 0,05 dan kemandirian terhadap pengambilan keputusan studi lanjut siswa kelas XII IPA MAN 2 Pamekasan memiliki hubungan yang kuat, karena nilai koefisien berada diantara 0,60-0,799. Kemandirian terhadap pengambilan keputusan studi lanjut siswa memiliki pengaruh sebesar 39,4% dan sisanya sebesar 60,6% dipengaruhi oleh faktor lain diluar variabel yang diteliti.